



✔ PRI debate reelección de Alejandro Moreno en su 24 Asamblea Nacional – .



PRI debate reelección de Alejandro Moreno en su 24 Asamblea Nacional – .

Este domingo 7 de julio, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) inició su XXIV Asamblea Nacional Ordinaria con un tema central: la posible reelección de Alejandro Moreno como presidente del partido. La diputada Marcela Guerra fue una de las primeras en llegar al evento, aunque evitó hacer comentarios sobre este polémico tema.

La agenda de la Asamblea incluye la discusión y votación de una reforma estatutaria que permitiría a Moreno postularse hasta tres periodos consecutivos de cuatro años como presidente del PRI. La propuesta de reforma, aprobada inicialmente por una Mesa Temática integrada por cerca de 100 priistas, ahora espera la ratificación final de la Asamblea Nacional.

Durante la sesión de la Mesa Temática, que se llevó a cabo el pasado miércoles en el Salón Palenque del World Trade Center, se escucharon aplausos y ovaciones en apoyo a Alejandro Moreno al término de la reunión. Los priistas que participaron en esta reunión mostraron optimismo y celebración por el avance hacia la posibilidad de reelección.

Se reformaría el artículo 178 de los Estatutos del PRI para permitir esta reelección, con un artículo transitorio que habilitaría específicamente a Moreno a buscar nuevamente la presidencia a partir de este año, extendiendo potencialmente su liderazgo hasta 2032.

La Asamblea Nacional continuará deliberando y votando sobre ésta y otras propuestas clave para el futuro del partido en los próximos días, en un evento que se espera sea decisivo para el rumbo político del PRI en los próximos años